

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 01.10.2020**

**Zu TOP : 9.13**

**Einsatz von Dialog-Displays als Präventionsmaßnahme für  
Geschwindigkeitsüberschreitungen**

**Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion**

**Vorlage: AN 0160/2020**

Herr Liebeskind begründet den Antrag ausführlich. Mit den Dialog-Displays könnten Geschwindigkeitsüberschreitungen reduziert und das Verkehrsbewusstsein der Kraftfahrer gestärkt werden.

Herr Miseler regt an, den Einsatz von Dialog-Displays nicht nur in der Nähe von sozialen Einrichtungen, sondern auch in Wohngebieten vorzusehen.

Da kein weiterer Redebedarf besteht, lässt Herr Paul wie folgt über den Antrag AN 0160/2020 abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, an welchen Standorten sogenannte Dialog Displays (Geschwindigkeitsanzeigetafeln mit Smileys) als präventive Maßnahme zur Einhaltung von Tempolimiten aufgestellt werden können und welche Kosten zur Errichtung anfallen. Ein besonderes Augenmerk soll dabei auf Standorte in der Nähe von Kindertagesstätten, Schulen und Einrichtungen für Senioren gelegt werden.

Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen  
2020-VII-06-0340

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 08.10.2020